

TEMPS DE PRIÈRE

du jeudi 17 février 2022

+++

ENTRONS DANS LA PRIÈRE

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Tes paroles, Seigneur, sont esprit et elles sont vie.
Tu as les paroles de la vie éternelle.

+++

CHANT POUR ENTRER DANS LA PRIÈRE

Auteur : Jean-Jacques Juven,

**Me voici vers Toi Comme on marche vers un puits
Assoiffé de Toi Assoiffé de cette vie
Je viens puiser en Toi**

1 – Me voici pour un instant En silence devant Toi
Me voici vers Toi Les bras tellement chargés Des soucis de ma journée Je les dépose en Toi

2 – Me voici les yeux fermés les deux mains levées pour Toi
Me voici vers Toi Je me laisse doucement Habiter par ce moment
Je me repose en Toi

3 – Me voici en pleine vie L'univers chante pour Toi
Me voici vers Toi Le grand sourire d'un enfant L'arbre, le pluie, l'océan
Tout me parle de Toi

4 – Me voici sur le chemin Où je voyage avec Toi
Me voici vers Toi Je t'écoute, je te suis Ta parole me saisit
Je me découvre en Toi

5 - Me voici j'ouvre les mains Je veux aimer comme Toi
Me voici vers Toi Mais j'ai si peu à donner Ce monde à tant de chantiers
Alors j'espère en Toi

+++

ÉVANGILE

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 8, 27-33)

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe.

Chemin faisant, il interrogeait ses disciples :

« Au dire des gens, qui suis-je ? »

Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. »

Et lui les interrogeait :

« Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? »

Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. »

Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne.

Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite.

Jésus disait cette parole ouvertement.

Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches.

Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

+++

MÉDITATION

« Pour vous, qui dites-vous que je suis ? »

Cette question posée par le Pape dans son homélie est en fait une question fondamentale pour tous. Nous devons nous la poser souvent. Pour moi qui est Jésus ? De la réponse que nous donnerons à cette question, dépend la qualité de notre vie entière. Oui, le Seigneur pose cette question à chacun de nous. Si nous devons certes y répondre par la réponse de la foi et du catéchisme : « Jésus est le Fils de Dieu consubstantiel au Père et à l'Esprit Saint », cette réponse ne suffirait pourtant pas si elle ne devenait pas personnelle et entrainait vraiment dans notre vie. Les autres doivent pouvoir voir que je suis chrétien et que je vis en conformité avec ma foi. Une réponse hypocrite, simplement formulée mais contredite dans nos attitudes, serait pire que tout.

N'oublions jamais que c'est de notre réponse personnelle que naîtra notre vocation de chrétien et de disciple du Christ. Cette réponse sera donnée comme pour les Apôtres à travers trois moments clés. En premier lieu l'annonce de Jésus. Pierre a répondu en tant que chef du collège apostolique : « Tu es le Christ ». C'est la version selon saint Marc. À propos du deuxième évangile les exégètes parlent de « secret messianique ». De fait, après la réponse de Pierre, Jésus ordonne « de ne parler de lui à personne ». Pourquoi une interdiction aussi drastique ? En saint Marc la réponse de Pierre est en un certain sens, incomplète.

Affirmer la messianité de Jésus ne suffit pas, car il y a des fausses messianités. Jésus lui-même nous a mis en garde. Il faut juger non selon les hommes mais selon Dieu. Jésus commence, à partir de ce moment, à révéler son identité pascale annonçant la Croix et l'Eucharistie. Sa mission passe

par l'humiliation de la croix, selon la sagesse de Dieu, et non selon celle du monde.

Le deuxième enseignement est le discernement avec Jésus. La réaction de Pierre est typiquement humaine. Quand la croix est proposée, l'homme se rebelle. Après avoir confessé la messianité de Jésus, Pierre se scandalise des paroles du Maître, tentant même de le dissuader d'avancer sur cette voie crucifiante et pour lui scandaleuse. Tirons-en la leçon ! Sachons retrouver Jésus sur la Croix et dans le Sacrement de son amour crucifié. Consacrons du temps à l'adoration, en laissant Jésus eucharistique guérir nos fermetures, rigidités et repliement sur nous-mêmes. Qu'il nous conduise là où il veut et non comme Pierre là où nous voulons.

Enfin marchons comme Pierre repenté avec Jésus. Avec Marie sa Mère qui à Cana annonçait le sacrifice eucharistique, allons de l'avant dans la vie avec la confiance des fils aimés de Dieu, pour parcourir la même voie que Jésus le Maître venu pour servir et non pour être servi. Marchons derrière Jésus pour marcher chaque jour à la rencontre de nos frères. L'Eucharistie sacrement de l'unité, nous y pousse et nous en donne la grâce.

Extrait d'un moine de Triors le 22 septembre 2021 dans [Religion](#)

Je prends le temps de répondre personnellement à cette question : « Pour vous, qui dites-vous que je suis ? »

+++

CHANTONS

Bénis l'éternel Ô mon âme - Stéphane Quéry

**Bénis l'éternel, Ô mon âme et glorifie son nom,
Chante plus que jamais, Ô mon âme, je glorifierai ton nom**

- 1 - Voici l'aurore, le jour se lève, tout à nouveau je veux chanter, malgré les circonstances et ce qui pourrait m'attendre, le soir encore je te chanterai.
- 2 - Tu es bonté, lent à la colère, ton nom est grand et ton cœur est bon, pour tes bienfaits je chanterai sans cesse, sans nombre sont les raisons de mon cœur.
- 3 - En ce jour où faibliront mes forces, cette heure approche où vient la fin, alors mon âme chantera encore, durant 1000 ans puis éternellement.

+++

INTERCESSION

Seigneur je compte sur toi, fais que j'entende au matin ton amour.

Seigneur, tu viens me demander qui suis-je pour toi ?
envoie ton Esprit Saint sur moi pour que je sache dire aux autres qui tu es pour moi, sans peur, sans timidité, mais tout simplement pour te faire connaître.
Fais que nous soyons nombreux à oser dire notre foi.

Seigneur, tu es le Christ, par ta mort tu m'as sauvé.
Envoie ton Esprit Saint sur moi pour que je sache aller vers ceux qui sont dans la peine et que je sache leur transmettre cette espérance qui est pour tous.
Fais que nous sachions aller vers ceux qui attendent de l'aide.

Seigneur, il a fallu que tu souffres beaucoup pour nous sauver, envoie ton Esprit Saint que je sache dans les moments difficiles de la vie, porter ma croix, m'unissant à toi, et tournant mon regard vers Dieu qui peut tout.
Fais que nous sachions chaque jour, nous tourner vers toi dans la prière.

+++

PRIONS

Seigneur Jésus, si tu me demandais à moi :
« Pour toi, qui suis-je ? »
Qu'est-ce que j'aurais à te répondre ?
Sans doute, je sais, tu n'es pas un homme ordinaire, car si ton nom est encore bien connu après deux mille ans, c'est certain que tu es un grand personnage historique.

Oui, je sais tout cela,
mais je comprends bien que lorsque tu me demandes :
« Pour toi, qui suis-je ? »
tu veux savoir plus que cela :
tu veux savoir qu'elle place tu as dans ma vie ;
tu veux savoir quelle sorte de chrétien (ne) je suis.

Et c'est là, oui, c'est bien là que tu me rejoins
avec mes hésitations, mes compromis,
mes peurs de m'engager,
ma timidité à te suivre.

Et c'est pourtant, Seigneur, je le sais bien,
ce que tu attends de moi,
c'est que je sois dans ton Église,
un témoin de ta lumière,
un témoin de ton amour,
un témoin de ta présence au milieu de nous.

Seigneur, merci de ta confiance que tu me gardes,
et aide-moi à te dire,
non seulement en paroles, mais par toute ma vie :
« Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant ».
Amen.

Prière du site des sœurs de St Joseph de St Hyacinthe

REPARTONS DANS LA JOIE

**Je veux chanter ton amour, Seigneur,
Chaque instant de ma vie.
Danser pour toi en chantant ma joie
Et glorifier ton Nom.**

1. Ton amour pour nous
Est plus fort que tout
Et tu veux nous donner la vie,
Nous embraser par ton Esprit. Gloire à toi !
2. Oui, tu es mon Dieu,
Tu es mon Seigneur.
Toi seul es mon libérateur,
Le rocher sur qui je m'appuie. Gloire à toi !
3. Car tu es fidèle,
Tu es toujours là,
Tout près de tous ceux qui te cherchent,
Tu réponds à ceux qui t'appellent. Gloire à toi !
4. Voici que tu viens
Au milieu de nous,
Demeurer au cœur de nos vies
Pour nous mener droit vers le Père. Gloire à toi !
5. Avec toi, Seigneur
Je n'ai peur de rien.
Tu es là sur tous mes chemins.
Tu m'apprends à vivre l'amour. Gloire à toi !

Prière pour les vocations sacerdotales

**Voyant les foules... Jésus dit à ses disciples :
« priez donc le Maître de la moisson...(Mt 10.36s)**

Père de Miséricorde, nous te prions d'envoyer
des ouvriers à ta moisson.

Soutiens ceux que tu appelles à devenir prêtre
afin qu'ils entendent ta voix
au milieu des sollicitations du monde.

Fortifie leur confiance en ton Fils Jésus
afin qu'ils demeurent à son écoute
et persévèrent dans le don total d'eux-mêmes.

Donne-leur l'Esprit de sagesse et de force
pour accueillir la mission
d'annoncer ta parole, de célébrer les sacrements
et de guider ton Peuple.

Avec la Vierge Marie, comblée de Grâce
qui tient Jésus serré tout contre elle,
garde chaque baptisé dans la joie d'être au Christ
pour encourager et accompagner
ceux qui entendent ton appel à devenir prêtre.

Amen